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Programa 

09h15  Saída da Assembleia da República 
 
10h00   Visita aos Arquivos da Rádio e Televisão de Portugal 

 
11h30               Reunião com o Conselho de Administração da Rádio e Televisão de          
Portugal 
 
13:00                 Regresso à Assembleia da República 
 
 
 

Delegação da Assembleia da República 

 Deputada Edite Estrela (PS) – Presidente da Comissão 

 Deputado Luís Monteiro (BE) – Vice-Presidente da Comissão 

 Deputada Helga Correia (PSD) 

 Deputado Joel Sá (PSD) 

 Deputada Carla Sousa (PS) 

 Deputado António Cardoso (PS) 

 Deputada Maria Augusta Santos (PS) 

 Deputada Conceição Loureiro (PS) 

 Deputada Teresa Caeiro (CDS-PP) 

 Deputada Diana Ferreira (PCP) 
() 

 

Delegação da Rádio e Televisão de Portugal 

Arquivo: 
 
Lopes Araújo, Diretor das Relações Institucionais e Arquivo  
Hilário Lopes, Subdiretor dos Arquivos 
 
Conselho de Administração: 
 
Gonçalo Trigo de Morais de Albuquerque Reis (Presidente) 
Ana Dias (Vogal) 
Hugo Figueiredo (Vogal) 
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Objetivo da visita 

 

A Comissão de Cultura, Comunicação, Juventude e Desporto efetuou, no passado dia 8 de 

maio de 2019, uma visita aos Arquivos da Rádio e Televisão de Portugal, com o objetivo de 

conhecer o arquivo audiovisual da RTP, «verdadeiro repositório da memória coletiva 

nacional, com um património cujas origens remontam ao início das emissões regulares da 

Rádio e da Televisão, respetivamente em 1936 e 1957. O seu acervo congrega diferentes 

suportes e formatos e uma grande diversidade de conteúdos, da ficção ao documentário, da 

informação ao entretenimento, do institucional ao desporto. A sua permanente salvaguarda, 

valorização e acesso público têm sido objetivos estratégicos da RTP, no cumprimento da sua 

missão de serviço público de rádio e televisão».  

 

A visita teve o seu início às 10 horas, tendo a delegação sido recebida pelo Diretor das 
Relações Institucionais e Arquivo, Lopes Araújo, e pelo Subdiretor dos Arquivos, Hilário 
Lopes.  
 

Breve síntese da visita aos Arquivos 
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Antes de ter início a visita, foi feita uma breve apresentação pelo Subdiretor dos Arquivos e 

que pode ser consultada aqui. 

 

Seguiu-se uma breve visita, onde os Senhores Deputados tiveram oportunidade de conhecer 

o acervo do arquivo, de que fazem parte vídeos, áudios, fotografias e textos mais marcantes 

da nossa história e os programas mais emblemáticos da RTP, congregando diferentes 

suportes e formatos e uma grande diversidade de conteúdos, da ficção ao documentário, da 

informação ao entretenimento, do institucional ao desporto. 

 

No decorrer da visita os Senhores Deputados tiveram também oportunidade de conhecer o 

trabalho que é feito pelos Arquivos no que respeita à recuperação, restauro e digitalização 

dos arquivos quer da televisão quer de rádio.  

 

 
 
 
 
 
 

https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheDeslocacao.aspx?BID=112402
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Reunião com o Conselho de Administração da Rádio e Televisão de 

Portugal  

 

 

 

 
 

Na reunião, interveio, em primeiro lugar, o Senhor Presidente do Conselho de Administração 

da RTP, que começou por agradecer a visita da delegação de Deputados, tendo de seguida 

a Senhora Presidente da Comissão de Cultura, Comunicação, Juventude e Desporto 

enunciado os propósitos da visita. 

 

De seguida, os Senhores Deputados Maria Augusta Santos (PS), Helga Correia (PSD), Carla 

Sousa (PS), Teresa Caeiro (CDS-PP), António Cardoso (PS), Diana Ferreira (PCP) e Luís 

Monteiro (BE) colocaram algumas questões acerca dos problemas que se vivem na RTP, 

que foram depois respondidas pelo Conselho de Administração da RTP, Gonçalo Reis, Ana 

Dias e Hugo Figueiredo. 


